

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 50. Psalm. Vom wahren Gottesdienst.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

11

1

1

1

u

r

r

n

n

D

n

10

d

fi

h

9

a 6

b

m

n

di

re

und muffen ibr gut andern laffen.

12. Daift ihr berg, daß ihre baufer ift richter, Gela. mabren immerdar, ihre mohnungen 7. Sore, mein volf, lag mich reden, bleiben fur und fur, und haben groffe Jirael, lag mich unter dir zeugen, ich ehre auf erden

in folder murbe, fondern muffen das bich nicht, find doch deine brandopffer von, wie ein vieb.

rem munde, Gela.

15. Gie liegen in der holle, wie fchamen werden gar bald über fie berr ben taufend geben. fchen, und ihr tron muß vergeben, in ber bolle muffen fie bleiben.

16. Aber Gott wird meine feele erlo ift vor mir. fen aus der bollen gewalt: Denn er bat 12. 2Bo mich hungerte, wollte ich die mich angenommen, Gela.

baufes groß mird.

fterben mitnehmen, und feine bert bem Sochften deine gelubbe. lichfeit mird ibm nicht nachfahren;

ten lebens, und preifets, wenn einer preifen. nach auten tagen trachtet.

und feben das licht nimmermebr.

21. Rurg: menn ein menich in ber mund ? fabreter bavon wie ein vieb.

Der 50. Pfalm. Dom mabren Gottesbienft. I. Gin Vfalm Uffaph.

Gott, der Berr, der madbtige, redet 19 Dein mauf laffen du bofes red und ruffet der welt vom aufgang und deine junge treibet falfcheit. ber fonne bis jum niedergang.

glang Gottes.

3. Unfer Gott fommt, und fcmeiget 21. Das thuft du, und ich fcmeige,

4. Er ruffet bimmel und erde, daß er will dire unter augen ftellen. fein volf richte.

gen, die ben bund mehr achten, benn reiffe, und fen fein retter mehr ba. wyder.

Die thoren und narren umfommen, | 6. Und die himmel werben feine gerechtigfeit verfundigen : benn Gott

Gott bin dein Gott.

13. Dennoch fonnen fie nicht bleiben | 8. Deines opffere halben ftraffe ich fonft immer vor mir.

14. Die ihr thun ift eitel thorbeit, 9 3ch will nicht von beinem baufe noch lobens ibre nachfommen mit ib: farren nehmen, noch bode aus beinen ftallen.

10. Denn alle thiere im mald find fe, ber ted naget fie; aber die from mein, und viebe auf den bergen, da fie

> 11. 3ch fenne alles gevogel aufden bergen, und allerley thier auf dem feld

nicht davon fagen : denn der erdboden 17 Lag biche nicht irren, ob einer ift mein, und alles, mas brinnen ift.

reich mird, ob die berrlichfeit feines 13. Menneft du, daß ich ochfenfleifch effen molle, oder bockeblut trinfen? 18. Denn er wird nichts in feinem 14. Opffere Gott dant, und bezahle

15. Und ruffe mich an in ber noth ; fo 19. Condern er troftet fich diefes gu: will ich dich erretten, fo follft du mich

16. Aber jum gottlofen fpricht Gott: 20. Go fabren fie ihren vatern nach, Bas verfundigeft du meine rechte, und nimmest meinen bund in beinen

murdeift, und bat feinen verftand, fo 17. Go du doch gucht haffeft, und mirfeft meine morte binter bich.

18 2Benn du einen dieb fiebeft, fo lauffeft bu mit ibm, und baft gemein ichaft mit den ehebrechern.

19. Dein maul laffeft bu bofes reben,

20. Du figeft und redeft mider det 2. Hus Bion bricht an der icone nen bruder, deiner mutter fobn pers leumdeft du.

nicht, freffend feuer gebet vor ibm ba menneft du, ich werde fepn gleich ber, und um ibn ber ein groß metter. wie du; aber ich will dich ftrafen, und

22. Merfet doch das, die ihr Gottes 5. Berfammlet mir meine beili- vergeffet, bag ich nicht einmal bine

23. Wer dant opffert, der preifet mid,